

BT

Kommunalpolitik in Kürze

Ursache und Wirkung verwechselt

Baden-Baden (red) – „Was Ihre Behauptung anbelangt, ich würde Andersdenkende verunglimpfen, so scheinen Sie Ursache und Wirkung zu verwechseln. Es gibt in dieser Stadt eine Reihe von Leuten, die der Auffassung sind, dass sie beliebig mit Dreck werfen können und sich dann fürchterlich darüber aufregen, wenn die Betroffenen sich zur Wehr setzen und dabei eine deutliche Sprache sprechen“, schreibt CDU-Stadtrat Klaus Bloedt-Werner in einer Mitteilung, mit der er auf den Leserbrief von Manfred Schipper zum Vincentiushaus-Areal reagiert. Als Sprecher der CDU-Fraktion lese und kenne er die Vorlagen zum Bauausschuss, darunter auch die gutachterlichen Aussagen sowie die Stellungnahmen von Fachbehörden, „die von einigen Kritikern schlichtweg ignoriert werden, da sie grundsätzlich der Meinung sind, dass sie es besser wissen“.